



## La section Handball Gérard Philipe brille au Championnat Académique Excellence

publié le 14/03/2025

Ce mercredi 12 mars 2025 s'est déroulé le championnat académique excellence Handball, à Poitiers

Représentée par une équipe de 12 minimes filles et garçons, la section sportive Gérard Philipe s'est déplacée pour porter haut ses couleurs, ses valeurs, et ses qualités sportives.

Les "Roses", ont cette fois revêtu leurs maillots de match orange, tout aussi flashant, pour se confronter à de valeureuses équipes.

Après un premier match haletant et stressant, face à une équipe combative et expérimentée, les "roses" ont su trouver chacun leur rythme, faisant preuve d'une cohésion, d'une bienveillance et solidarité inta te tant envers eux que leurs adversaires.

Attentifs, à l'écoute de leur jeune coach et des conseils de chacun du groupe, ils ont enchaîné leurs 4 matchs avec le succès, parfois avec des actions décisives de jeu spectaculaires.

Ils décrochent ainsi leur place pour les championnats interacademiques qui se dérouleront au cours du mois d'avril

Fiers d'eux, fiers de la section, fiers de Gérard Philipe.

L'équipe éducative de Gérard Philipe



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**